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安徽老乡甘婷婷因为机缘巧合，上大学的时候逛街遇到星探，抱着试试看的心态进入了广

告圈。一边念书，一边拍广告，又误打误撞做了演员。虽然经历过低谷，也迎来瓶颈，但甘婷婷

仍呵呵笑着说：“演员这条路，就是一旦上了贼船就很难下去的。”今天，新《水浒》将在安徽卫

视、天津卫视等多家卫视台播出，甘婷婷饰演的潘金莲颠覆了以往的“坏女人”形象。近日，甘

婷婷接受记者专访时表示，比起正面的花旦角色，自己更钟情于演“坏女人”。

聊潘金莲 “不为寻真爱，也不会做错事”

问：演潘金莲有压力吗？

答：压力很大，当有电话响起的时候我都很害

怕有采访，因为你不知道如何去回答别人。对于

潘金莲，可能都会觉得她就是一个蛇蝎女人。我

没法去改变别人已经形成的固有观念，我只想不

留遗憾地演出我心目中的潘金莲。

问：在你眼里潘金莲是一个什么样的女人？

你觉得西门庆和潘金莲有真爱吗？

答：潘金莲比普通的女人复杂面多一些，但她

也是一个正常的女人，有七情六欲，有贤惠的一

面、无奈的一面、悲剧的一面，更有错误的一面。

当潘金莲遇到西门庆时，正是她一直寻求爱而备

受摧残打击的时候。如果她不是为了寻找真感

情，也不会做错事受到那么大的惩罚。

甘婷婷：要做有内涵的“花瓶”

问：据说演了新《水浒》后你的片酬暴涨十倍？

答：涨是涨了，还好吧，但没有那么多。赚更

多钱，就可以做很多以前想做而没有机会做的事

情，也能帮助很多自己想帮助的人，但基本上，我

到目前为止只是用自己喜欢做的事情去赚钱，刚

好现在演员行情也还算好。

问：从出道到现在，你演过无数坏女人，演坏

女人有什么技巧吗？

答：刚开始演坏女人也是无奈，那时候哪能

轮到我挑角色呢，有的演就不错了。还好，《落地，

请开手机》之后，反响还不错，直到新《水浒》里的

潘金莲，有种坏得开窍的感觉。其实坏哪需要经

验跟技巧啊，没有一个女人是真正的坏女人，不过

是在特殊的环境下做自己觉得对的事情。

所谓坏女人“只是在做自己觉得对的事”

问：长得太漂亮的女演员难免被冠上“花瓶”

的称号，这有让你困扰过吗？

答：长相是父母给的，努力是自己的。我不

认为自己是“花瓶”，只是美女总给人“无脑”的感

觉，我要用实力去证明自己是有内涵的美女。

问：私底下的你是个什么样的人呢？周围的

朋友都是怎么评价你的？

答：私底下我基本上可以称为一个“匪小

子”。朋友们都觉得我特能装，刚见到我觉得我

很女人，时间长了就发现我比较够哥们。

问：对未来老公的选择标准是什么？

答：我选择男朋友侧重精神方面，希望他风

趣幽默，有渊博的知识，这种魅力比较能降得住

我，最主要的是，要给我安全感。

爱宅在家 基本上可以称之为“匪小子”


